

野菜の「生命力」ってすごい！

ランチルーム前のテラスでやっている「**国府台農園**」
別名「**気まぐれ農園**」ともいいます 何故気まぐれかかというと・・・
給食で使用した時に本来廃棄するはずの**小松菜の根**や**万能ねぎの根**
ごぼうの芽・**じゃが芋の芽**・**さつまいもの芽**・**スイカの種**などを
植えて **芽が出たら** ♡愛情♡を持って育てるというスタイルだからです(´-`)/
小松菜や**万能ねぎ**は何度も採取可能なので、お汁に緑が欲しいな～と
思った時に大活躍してます **じゃが芋**も今年で3代目の芋が採れました



今年初めて**ごぼうの芽**が出ていた部分を植えて見たら、
なんと**2本ごぼう**が再生し、**1本は花が咲いて種**が取れ
野菜の生命力の強さに感銘をうけました
採れた**ごぼう**は煮物に使用し美味しく頂きました♪

この部分を
プランターに
植えました



ごぼうの
種です



スイカは種を植えて芽が出でて実がなりましたが
植えた時期が遅かったため寒さで大きくなれず・・・
残念ながら小さいままでの収穫になりましたが
スイカの匂いもしっかりして中身もちゃんと赤なりました♪
来年こそは食べられるサイズの**スイカ**を栽培したいな～と思ってます

子どもたちは
「スイカ」だ～♪
☆かわいい☆
見た目と匂いに
感動しました

